
CONSULTA DI FRAZIONE BORGONUOVO-PONTECCHIO, VERBALE RIUNIONE 22/02/2021 

 

Sono presenti i consultori: 

Francesco Costanzini 

Claudia Menzani 

Virginia Negri 

Giulia Parise 

Roberto Piazzi 

 

Partecipano all’incontro anche il Sindaco Roberto Parmeggiani e l’Assessora Irene Bernabei. 

 

1° punto all’ordine del giorno: approvazione verbale riunione precedente 

 

Viene approvato all’unanimità il verbale della riunione del 20 Gennaio 2021 

 

2° punto all’ordine del giorno: analisi segnalazioni pervenute 

 

Viene fatta presente la segnalazione pervenuta riguardo al nuovo sottopassaggio della stazione di 

Borgonuovo, in quanto pericoloso e non controllato, e si è deciso di parlarne con i Carabinieri di 

Sasso Marconi per capire come meglio gestire la cosa. 

Viene fatta presente la segnalazione riguardo l’asfaltatura di Via Giovanni XXIII, che è già un 

intervento previsto. 

 

Inoltre: 

 

Il Sindaco Roberto Parmeggiani e l’Assessora Irene Bernabei espongono gli interventi già previsti 

nel territorio della frazione di Borgonuovo e gli interventi a cui stanno lavorando, quali: 

l’installazione (già effettuata) di nuovi apparecchi per il controllo della velocità sulla porrettana, la 

conclusione dei lavori alla stazione di Borgonuovo (in particolare asfaltatura del parcheggio a 

carico di Ferrovie dello Stato), bretella Via Vizzano - Via I Maggio, raddoppio del binario Bologna 

Centrale – Sasso Marconi da parte della regione, interventi Colle Ameno, piste ciclabili (tratto 

Borgonuovo-San Biagio e a bilancio il tratto Pontecchio Marconi – Capoluogo), interventi di 

riqualificazione, manutenzione del verde, patto di collaborazione con il Centro Anziani per Percorsi 

Verdi (si stanno cercando fondi per attrezzature sportive all’aperto per anziani), installazione 

fontanelle, sistemazione della scala di Via Moglio e del verde circostante (installazione di 

piantumazioni), conclusione dell’asfaltatura della Porrettana fino a Borgonuovo e asfaltatura di Via 

Giovanni XXIII, riqualificazione di attraversamenti pedonali e nuovo attraversamento pedonale 

altezza Mausoleo, risoluzione problema idraulico di Via Chiù, progetto ciclovia del sole, 

partecipazione al bando “la qualità dell’abitare” per progetti di rifacimento, progetti di 

valorizzazione del Mausoleo Marconi 

 


